

Antrag der Justizkommission*
vom 8. Dezember 2009

KR-Nr. 288a/2009

**Beschluss des Kantonsrates
über die Zahl der Mitglieder und Ersatzmitglieder
des Sozialversicherungsgerichts für den Rest der
Amtsdauer 2007–2013**

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in den Antrag des Sozialversicherungsgerichts vom 21. August 2009 und in den geänderten Antrag der Justizkommission vom 8. Dezember 2009,

beschliesst:

I. Der Beschluss des Kantonsrates über die Zahl der Mitglieder und Ersatzmitglieder des Sozialversicherungsgerichts vom 19. Juni 2000 wird wie folgt geändert:

Ziff. I unverändert.

Minderheitsantrag von Peter Schulthess und Elisabeth Derisiotis-Scherrer:

I. Die Zahl der Stellen für voll- und teilamtliche Mitglieder des Sozialversicherungsgerichts wird bis zum Ende der Amtsdauer 2007–2013 auf insgesamt 1000 Stellenprozente erhöht.

Ziff. II–V unverändert.

* Die Justizkommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Hans Egloff (Präsident), Aesch bei Birmensdorf; Elisabeth Derisiotis-Scherrer, Zollikerberg; Hans Egli, Steinmaur; Rosmarie Frehsner, Dietikon; Gaston Guex, Zumikon; Regula Kuhn, Effretikon; Gabi Petri, Zürich; Luca Rosario Roth, Winterthur; Peter Schulthess, Stäfa; Silvia Steiner, Zürich; Kurt Weber, Ottenbach; Sekretär: Emanuel Brügger.

II. Die Zahl der ordentlichen Ersatzmitglieder wird bis zum Ende der Amtsdauer 2007–2013 auf acht erhöht.

II. Diese Änderung tritt sofort in Kraft und gilt bis zum Ende der Amtsdauer 2007–2013.

III. Mitteilung an das Sozialversicherungsgericht.

Zürich, 8. Dezember 2009

Im Namen der Kommission

Der Präsident:

Hans Egloff

Der Sekretär:

Emanuel Brügger